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市場拡大を喜ぶ弁護士たち 2009/04/15 17:11 

  

消費者被害防止という錦の御旗を活用 

  

「おいしい商売」はこうしてつくる実例編 

  
  

 「消費者庁」今秋発足へ 法案修正で与野党が最終合意 

  
 衆院消費者問題特別委員会（船田元委員長）は14日、消費者行政を一元化する消費者庁設置関連法案の修正協議を断続的

に行い、最終的に合意に達した。法案は16日の委員会で与野党共同修正のうえ全会一致で可決され、17日に衆院を通過、参

院に送られることになり、今国会での成立が確実になった。今秋にも消費者庁が発足する。 
  
 14日は、監視機関の名称や委員数、権限強化など残された論点に絞って協議した。有識者で構成される消費者委員会の委員

の数などについては、民間10人以下とすることで決着。消費者行政監視のために置く組織の名を「消費者委員会」とすることで

合意した。政府案は、内閣府の外局に消費者庁を設置するとした部分を除くと主要部分は大幅に修正された。消費者委員会は、

消費者庁と同等の機関となり、関係省庁から資料を取り寄せることができる上、報告・回答の権限を与えられ、首相に対する是

正勧告が可能になった。 
  

   
  消費者庁発足を伝える産経新聞4月15日朝刊2面の記事 
  
  
_/_/      _/_/    _/_/_/   _/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/  
  
  

あるホテルの祝勝パーティー 

  
主催者挨拶 「あの事件から丸四年、もっと時間が掛かると思ってましたが、どうやら今国会で成立することは確実になりました。

我々が強く要求してきた年間250億円の人件費も獲得でき、ほぼ当初の目的を達成できました。皆様のご健闘に感謝し、今後も

我々の市場拡大を目指して新法制定にむけて頑張ることをお誓い申し上げ、祝杯を共に挙げたいと思います。乾杯！」。（弁護

士グループ、消費者団体など約千人の左翼があつまった消費者庁発足記念パーティーから）。 
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弁護士Ａ う～む、今日の酒は一段と上手い。いやいやＢくん。君のお陰だよ。2005年5月、埼玉県富士見市に住む認知症の老

姉妹が悪徳訪問リフォームの次々販売被害に遭い、自宅を競売にかけられるという事件をみて、「これは使えるぞ！」と言ってく

れたお陰だ。あれをきっかけに訪問販売や展示会とクレジットを組み合わせたネガティブキャンペーンをマスコミに仕掛けて徹底

的に世論を喚起した功績は非常に大きい。 
  
弁護士Ｂ 貸金業の規制で勝利、人権擁護法案ではあと一歩で届かず、今回の勝利で二勝一分けですな。貸金業もおいしかっ

たですな。何せ、過去にさかのぼって返還訴訟OKというのだから、普通の法治国家だったらあり得ないが、随分と我々の商売拡

大には貢献できた。テレビの「行列の出来る○○相談」でかなり民事訴訟と弁護士を身近な存在にして効果を上げたけど、やはり

こういうシステム的に売上利益を創らないと、これだけ増大する一方の弁護士は職にありつけないしね。 
  

  
 暖かい日が続きましたので根津神社のつつじの庭園もそろそろ見頃を迎えそうです。 
  
弁護士Ｃ しかし、役所はよく我々サイドの意見を聞いてくれたな？。経産省などは本来は産業の育成・振興が役目なんだが割

賦販売法や特商法の改正にも協力的だったし、「やはり消費者被害の防止」という錦の御旗、たてまえの良さが効いたのか

な？。大体、ほとんどの業者が真面目に商売していることは日本人だから当たり前、ごく一部の業者の問題を拡大したわけだけ

ど、あそこまで新聞・テレビのネガキャンが功を奏すとは思わなかったよ。 
  
弁護士Ａ Ｃさん、それは違うよ。小泉・竹中路線の行財政改革で、どんどん小さな政府、天下り防止の方向に流されて、官僚・公

務員が再就職先で危機感を持っていたのだよ。そこで我々が絵を描いて、こういう仕組みを作れば皆さんの次の職は心配いらな

くなると、ささやき続けたのだよ（笑い）。我々も利益、官僚・公務員も利益、消費者も利益、真面目な企業・業者には気の毒だった

が「三方良し」というわけさ。 
  
弁護士Ｂ しかし、我々の目的を見抜いていたのは竹中、安倍くらいだったのではないか。竹中が産経にハッキリ異を唱えた時

は、一瞬ギクッとしたけど、その声は拡がらなかった。まあ、ほとんどのマスコミは我々左翼の味方だから、心配してなかったけど

ね。最近は「小泉・竹中構造改革は失敗」という声が支配的だから、もう大丈夫だ。 
  
弁護士Ｃ しかし人権擁護法案は惜しかったな～。まさかあんなに自民党保守派が勢いをつけるとは誤算だった。おまけに産経

の阿比留とかいうのがブログで詳しく情報を流したものだから、ネットの右翼がそろって大反対。あれが通ってれば解放同盟や

我々はもっとおいしい筈だったのに。 
  
弁護士Ａ いや、どうせ民主党政権になれば、法務省提出の案よりもっときつい本物が出来るから心配してなかったのだが、ここ

に来て小沢の失脚は痛い。 
  
弁護士Ｂ おいおい、まだ失脚とは決まってないだろう。いまでも民主党政権を望むという声は半分はあるはずだぞ。しかし小沢

も見えない男だな。あのとき「疑惑をもたれたのは私の不徳のいたすところ」と間髪入れずに代表を辞任して岡田に譲っていれ

ば、民主党政権は実現できたし、選対の責任者として影響力は落ちなかったのに。 
  
弁護士Ｃ いずれにしても我々の敵は「保守派」だ。何とかインターネットを規制してブロガーの意見を封じ込める法案を作らない
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タグ： 消費者庁  監視機関  消費者委員数  弁護士  消費者団体  小泉・竹中改革  貸金業規制  人権擁護法案  インターネ

ット規制  保守派   

と、うかうか出来ない。有害サイトの規制に潜り込ませるしかないかな？。 
  
  
以上、花うさぎの独断と偏見、仮想の祝勝会会場からレポートしました。（弁護士全てが悪だと言っているのではありませんので

念のため。中には本当に素晴らしい方もいらっしゃいます）。 
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コメントを書く場合はログインしてください。 

2009/04/15 17:58Commented by 花うさぎ さん 

・お知らせ  東京裁判賛否国民投票にご協力を 

 
1952年4月28日、主権回復と同時発売した『パール判事の日本無罪論』( 田中正明著・

小学館文庫・560円)を「錦の御旗」に、「一冊」を「一票」にして《東京裁判賛否国民投票》

を実施することは、各方面から賛同してもらってます。 

 
 本年4月28日を決行日として、5月28日までの１ヶ月間インターネットで予約注文して頂

ける方は「 アマゾン」で、直接書店で予約注文される方は「 紀ノ国屋書店」に申し込みし

て頂き、両方で購入者ランキング一位を確保できれば、一般国民に広がって行くでしょう。

http://freejapan.iza.ne.jp/blog/ 
 
画像はこちら 

http://www.freejapan.info/?Word%2F2009-04-28 

 

2009/04/15 18:11Commented by AW さん 

消費者庁なんて作る暇があったら、偽装食品とかちゃんとJAS法の最高金額の罰金くら

い取れ！ 

 
何故罰金でなく指導とか営業停止？国民・消費者を舐めるな！ 

 
JAS法で罰金を取らないなら、スピード違反、駐車違反で反則金や罰金とるのも止めろ！ 
 
観光庁につづき、また無駄な省庁が.... 
 
上記の本、買いたかったので買います。  

 

2009/04/15 19:22Commented by 花うさぎ さん 

To AWさん こんばんは。 
 
>観光庁につづき、また無駄な省庁が.... 
 
正にそうなのですよ。世論はマスコミによってミスリードされているという典型例ですね。 

 
>上記の本、買いたかったので買います。 
 
おお～、是非(^^)。 

 

2009/04/16 10:02Commented by AW さん 

ちょっと補足を。 

 
> JAS法で罰金を取らないなら、スピード違反、駐車違反で反則金や罰金とるのも止め

ろ！ 

 
JAS法で罰金を取らないのは犯罪行為だと言ってよいと思います。スピード違反、駐車違
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反で点数だけにしたらどれだけ違反が増えるか？試してみればよいと思います。 

 
実験にはこれだけでは足りないですね。スピード違反と駐車違反を見つからずにすれば

するほど儲かる仕組みも合わせて作る必要があります。 

 
罰金取らないのは犯罪ですよね（怒）  

2009/04/16 10:11

Commented by 花うさぎ さん 

To AWさん おはようございます。 
 
>JAS法で罰金を取らないのは犯罪行為だと言ってよいと思います。 

 
規定があってとらないというのは、いかにいい加減かよく分かります。 

 
支那からの輸入食品にかけたら凄い金額でしょうに。  

 

2009/04/16 10:15Commented by 花うさぎ さん 

・お知らせ ご覧下さい 

 
都合がつかずに参加できませんでしたが、酷いですね。カルデロン一家支援者の正体は

日の丸を侮辱する反日極左だったというわけです。 

 
peevee.tv版 
カルデロン一家支援者の正体は極左暴力集団だった！【前編】 

http://peevee.tv/v?5c3w70 
カルデロン一家支援者の正体は極左暴力集団だった！【後編】 

http://peevee.tv/v?5c3x05 
在特会国民大行進in蕨市【デモ行進編】 
http://peevee.tv/v?5c8i73 
 
「日の丸野郎」って、バカか！。  

 

2009/04/16 12:21Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 変見自在 週刊新潮4月23日号 
 
不払いの勧め（高山正之） 
（前略） 
 先日、NHKで日本の台湾統治を描いた「アジアの"一等国"」が放映された。「台湾は漢

民族のもの」とのっけから嘘をかますクリストフ流で、手法も彼を真似て、台北一中卒の老

人に語らせる。 
 老人は「差別された」と語り、だから「名前を日本風に変えた」と続く。 
大陸から逃げてきた蒋介石はまず台湾の知識人を虐殺する2・28事件を起こすが、これ

も「日本化して漢民族を裏切ったから処刑された」と。 
 台湾は実は親日的ではない。今まで口に出せなかっただけで、今やっとNHKに本音を

吐露したのだと。この辺は「妻にも内緒の人肉食」をクリストフに吐露した老兵と同じ構成

だ。 
 番組を見た台北一中の同窓生らが驚いて老人を問い質すと「そんなことは言っていな

い」とNHKの意図的な切り貼りを訴えた。 
 例えば蔡焜燦氏は「台湾人の創氏改名は許可制でまず不可だった」と届け出制の朝鮮

との違いを語る。 
 2・28事件も「蒋介石はサル山のつもりで旧ボスを殺してだれが偉いか見せつけるため

に殺しまくった」と黄文雄氏はいう。 
 しかし番組制作者の田辺雅泰はそうした事実を避け、クリストフに倣って老人に語らせ

を言葉のあちこちを切り貼りして虚構の台湾人をでっち上げた。 
 クリストフは日本を貶めれば喜ぷ米国人読者のために嘘を拵えた。 
 しかし田辺は受信料を払っている日本人を故意に財めるために、その受信料をつぎ込

んで嘘を拵えた。 
 こんなNHKに受信料を支払う理由がどこにあるのか。  

 

2009/04/16 13:11Commented by 花うさぎ さん 

・追加 週刊新潮がNHk超偏向番組 
 
今週号の週刊新潮の話題は「こうしてニセ実行犯に騙された」の特集10頁でしょうが、トッ
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プから四頁にわたってこの問題を取り上げています。 

 
歴史歪曲と「台湾人」も激怒したNHK「超偏向」番組 
 
かなり良くまとめています。是非ご覧下さい。  

2009/04/16 21:12Commented by しゃちょう さん 

消費者庁の最初のお仕事は「支那製品」の輸入禁止ですね。 

 
それが出来なきゃ意味ないですよね。 

 
毒の輸入を止めろ！  

 

2009/04/17 00:04Commented by 花うさぎ さん 

To しゃちょうさん こんばんは。 
 
>消費者庁の最初のお仕事は「支那製品」の輸入禁止ですね。 
 
おお～素晴らしいアイディア。 

 
是非発足したらメールで要望しましょう(^^)。  

 

5市場拡大を喜ぶ弁護士たち：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/995723/


